

"Je ne pouvais pas m'imaginer être un jour touché par la pauvreté"



© Heilsarmee Schweiz / Droits limités

Enrico Delco a toujours travaillé avec plaisir. C'est alors que le malheur l'a frappé. Grâce à l'Armée du Salut, il a retrouvé espoir.

La pauvreté peut avoir différents déclencheurs. Enrico Delco a aimé travailler toute sa vie. Parce qu'il a été intimidé par son supérieur, il a abandonné le travail de ses rêves à l'âge de 53 ans. Bien qu'il ait retrouvé un emploi par la suite, sa motivation n'était plus la même. Bientôt, il se retrouve de nouveau au chômage et ne trouve plus de travail.

« J'ai fait un apprentissage de coiffeur pour hommes. Les revenus dans cette branche suffisant à peine pour vivre, j'ai décidé de choisir une autre voie. Je suis devenu chef de rayon dans un centre de jardinage et de bricolage d'une grande chaîne. J'ai travaillé plus de dix ans dans cette branche. J'ai ensuite travaillé pendant plusieurs années pour une compagnie d'assurance dans le domaine de la prévoyance familiale et en tant que conseiller en assurance vie et en fonds de placements.

J'ai quitté mon poste pour des raisons personnelles et j'ai déménagé dans le canton d'Argovie. C'est là que j'ai pris un nouveau départ et trouvé un emploi dans le domaine de l'industrie du meuble. Après deux ans, j'ai changé d'employeur pour reprendre la direction du département d'agencement de cuisine, mes activités allant de la planification à la livraison chez les clients, en passant par la vente et l'organisation. Ce fut une tâche très passionnante et enrichissante. Je gagnais bien ma vie et à l'époque je ne pouvais pas imaginer être un jour touché par la pauvreté... »

Auteur

Armée du Salut Suisse

Publié le

24.8.2020